[bookmark: _GoBack]ПРОЕКТНАЯ  ЗАЯВКА / PROJECT APPLICATION
	Наименование  проекта
Project name
	БиблиоFuture
BiblioFuture

	Срок  реализации
Term of realization
	24 месяцев (январь 2022 - декабрь 2023)
24 months (January-December 2022)

	Место  реализации   проекта
Project location
	Минская  область,  г.Несвиж 
Minsk region, Nesvizh

	Общий  объем   финансирования (в долларах США)
Total funding (us $ )
	$

	Источник финансирования
Source of financing(us $ )
	Объем финансирования  (в долларах  США)
The amount of funding (in U.S. dollars)

	Средства  донора (в долларахСША)
Donor funds (us $ )
	5000$

	Софинансирование (в долларахСША)
Co-financing (us $ )
	1000$



1. ОРГАНИЗАЦИЯ-ЗАЯВИТЕЛЬ THE APPLICANT
	Организация-заявитель
The applicant
	Государственное учреждение культуры «Несвижская центральная районная библиотека имени Павла Пронузо»
State cultural institution "Nesvizh Central Regional Library named after Pavel Pronuzo"

	Интернет-сайт организации:
Website of the organization:
	http://nesvizhlib.by/

	Юридический адрес:
Legal address:
	222603 ул.Белорусская, 5, г.Несвиж, Минская обл., Республика Беларусь
222603, 5 Belarusian str., Nesvizh, Minsk region,  Republic of Belarus

	Почтовый адрес:
Postal address:
	222603 ул.Белорусская, 5, г.Несвиж, Минская обл., Республика Беларусь
222603, 5 Belarusian str., Nesvizh, Minsk region,  Republic of Belarus

	Руководитель организации:
Head of organisation:
	Рыжикова Оксана Владимировна
Ryzhikava Aksana Vladimirovna

	Телефон рабочий/факс
Phone/ Fax
	+375177051979

	Адрес электронной почты
Email 
	neswiz_bibliotek@mail.ru

	Контактное лицо:
Contact person:
	Июльская Екатерина Олеговна
Iyulskaya Ekaterina Olegovna

	Контакты
Contacts
	+375177025643
+375333842821
Ekaterinaiyulskaya@yandex.ru

	УНП: taxpayer identification number
	УНП  600038643



2. ПРОЕКТ
Обоснование  проекта
Инвалид зачастую становится заложником 4-х стен квартиры, что неизбежно ведет к развитию депрессии. Важно вовремя поддержать того, кто оказался в трудной жизненной ситуации, помочь ему социализироваться, восстановить психологическое равновесие. Наиболее эффективными методами являются культурно-досуговые, творческие и спортивно-оздоровительные мероприятия. 
В настоящее время в Несвижском районе проживает 2 148 инвалидов: 1 группы - 513, 2 группы – 1 453, 171 семья воспитывает 182 ребенка-инвалида. Благодаря совместным мероприятиям с ГУ «Несвижский районный центр социального обслуживания населения» у библиотеки накоплен успешный опыт работы с инвалидами разных категорий и возрастов, социальными работниками. Накопленный опыт и востребованность услуг привели к созданию данного социального проекта.
Необходимо развитие социально – значимых качеств необходимых для эффективного осуществления адаптации и интеграции людей с ограниченными возможностями здоровья в социум. Это возможно через расширение технических возможностей проведения для них социокультурных мероприятий, посредством созданного культурного театрально – киноконцертного зала.

Justification of the project
A disabled person often becomes hostage to 4 walls of an apartment, which inevitably leads to the development of depression. It is important to timely support someone who is in a difficult life situation, help him socialize, and restore psychological balance. The most effective methods are cultural and leisure, creative and sports and recreational activities.
Currently, 2,148 disabled people live in the Nesvizh region: 1 group - 513, 2 groups - 1 453, 171 families are raising 182 disabled children. Thanks to joint activities with the State Institution "Nesvizh District Center for Social Services of the Population", the library has accumulated successful experience in working with people with disabilities of different categories and ages, and social workers. The accumulated experience and the demand for services led to the creation of this social project.
It is necessary to develop socially significant qualities necessary for the effective implementation of adaptation and integration of people with disabilities into society. This is possible through the expansion of the technical possibilities for holding socio-cultural events for them, through the created cultural theater - cinema and concert hall.



	Целевая  группа
Task force
	Дети с инвалидностью и их семьи, люди с ограниченными возможностями
Children with disabilities and their families, people with disabilities

	Цель  проекта

Project objective
	Повышение уровня социализации и адаптации инвалидов по зрению и инвалиды по слуху.
Increasing the level of socialization and adaptation of the visually impaired and hearing impaired.

	Задачи,  планируемые   к  выполнению






Tasks to be performed
	1. Изучение ситуации на территории Несвижского района в направлении оказания социальных услуг людям с ограниченными возможностями и их семьям, пожилым людям.
2. Снижение чувства одиночества.
3. Организация досуга людей с инвалидностью.
4. Организация совместного досуга членов семей, имеющих инвалидность.
5. Сохранение коммуникативных навыков.
1. Study of the situation on the territory of the Nesvizh region in the direction of providing social services to people with disabilities and their families, the elderly.
2. Reducing feelings of loneliness.
3. Organization of leisure time for people with disabilities.
4. Organization of joint leisure activities for family members with disabilities.
5. Preservation of communication skills.



3. МЕРОПРИЯТИЯ, СРОКИ, СУММЫ, РЕЗУЛЬТАТЫ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ И ИСТОЧНИКИ ИХ ВЕРИФИКАЦИИ/ EVENTS, DATES, AMOUNTS, RESULTS OF OPERATIONS AND THE SOURCES OF THEIR VERIFICAT
	Задача/
Мероприятие

Task/
Event
	Срок реали-
зации
Term of realization
	Сумма 
sum of money
	Общая 
сумма, 
долл. 
США
 General 
amount $
	Краткосроч-ные результаты 
Short-term results 

	Источ-ник верифи-
кации

Verification source

	
	
	Финанси-рование партнёром, 
долл. США
Partner financing,$
	Софинан-сирование, долл. США Co-financing, $
	
	
	

	Изучение ситуации на территории Несвижского района в направлении оказания социальных услуг людям с ограниченными возможностями и их семьям, пожилым людям/
Study of the situation on the territory of the Nesvizh region in the direction of providing social services to people with disabilities and their families, the elderly.
	1 неделя

1 Week

	-
	-
	-
	-
	-

	2.Создание и оснащение кинозала/
Creation and equipment of a cinema

	Задача/
Мероприятие

Task/Event
	Срок реали-
зации
Term of realization
	Сумма 
sum of money
	Общая 
сумма, 
долл. 
США
 General 
amount $
	Краткосроч-ные результаты 
Short-term results 

	Источ-ник верифи-
кации

Verification source

	
	
	Финанси-рование партнёром, 
долл. США
Partner financing,$
	Софинан-сирование, долл. США Co-financing, $
	
	
	

	3) Закупка оборудования для обустройства театрально – киноконцертного (мультиборд)
Установка оборудования /
Purchase of equipment for the arrangement of the cinema hall zone (multiboard, bean bags).
Equipment installation

	2-3 месяца/



2-3 months

	5000$
	1000$
	6000$
	
	Товарно-транспортные накладные

Счета-фактуры

Платежные  поручения
Договор  купли-продажи
Consignment notes

Invoices

Payment order
Sales contract

	 3.Содействие личностному, творческому развитию людей с ограниченными возможностями/
Promotion of personal, creative development of people with disabilities
	
	
	
	
	Создание условий для социализации и адаптации инвалидов/
Creation of conditions for socialization and adaptation of disabled people.
	

	4.Поддержка в виде информационной, посреднической и другой помощи людям с ограниченными возможностями и их семьям, пожилым людям/
Support in the form of information, mediation and other assistance to people with disabilities and their families, the elderly
	На протяжении действия проекта/
Throughout the project
	
	
	
	
	

	5.Организация и проведение досуга людей с ограниченными возможностями/
Organization and conduct of leisure for people with disabilities
	
	
	
	
	Организация досуга людей с инвалидностью/
Organization of leisure time for people with disabilities
	

	7.Увеличение числа получателей услуг/
Increase in the number of service recipients
	
	
	
	
	Создание условий для организации и проведения мероприятий и досуга людей с ограниченными возможностями и их семей/
Creation of conditions for organizing and holding events and leisure for people with disabilities and their families
	





